Mein Name ist Wolfgang M, aus Stuttgart. Im Oktober 2016 hatte ich einen schweren Verkehrsunfall auf dem Weg zur Arbeit. War fast ein Jahr im Krankenhaus.

Meine Wohnung im 5. OG konnte ich leider nicht mehr nutzen. Die Berufsgenossenschaft hat uns Frau Christine Ohnmeiß als Maklerin empfohlen.

Sie half uns bei der Suche nach einer Behinderten gerechten Wohnung. Dieses klappte Gottseidank recht schnell. (was in Stuttgart sehr schwierig ist)

Anschließend kümmerte Sie sich um den Verkauf meiner Wohnung, des Weiteren hatten auch 5 andere Eigentümer in unserem Haus die Absicht zu verkaufen. Frau Ohnmeiß hatte innerhalb einer kurzen Zeit einen Interessenten für alle 6 Einheiten. Die Abwicklung (Grundbuchamt; Notar etc.) wurde genauso professionell (Note 1) von Ihr erledigt wie alles andere.

Hiermit möchte ich mich recht herzlich bedanken auch im Namen der 5 anderen Verkäufer.

Wir können und werden Frau Ohnmeiß sehr gerne weiter empfehlen.

Stuttgart im Februar 2019